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令和２年度 

第１回草津市情報化推進懇話会 会議録 

■日時： 

 令和２年７月１７日（金）１０時００分～１１時１０分 

■場所： 

 草津市立さわやか保健センター（市役所本庁舎隣）視聴覚室（１階） 

■出席委員： 

井上委員、宇野委員、岸委員、中西委員、西原委員 

■欠席委員： 

 小郷原委員、西村委員、萩原委員 

■事務局： 

 総合政策部：堀田理事、吉田ＩＣＴ戦略特別推進員 

 経営戦略課：小川課長、横江課長補佐、本射主査 

■傍聴者： 

 １名 

 

１．開会 

 ・堀田理事あいさつ 

 ・委員５名の出席を確認。 

 ・委員の紹介。 

 ・事務局の紹介。 

 

２．座長および副座長の選任 

 ・委員より事務局提案を求める声あり。 

 ・事務局が西原委員を座長、萩原委員を副座長に推薦し、一同了承。 

 ・座長のあいさつ。 
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３．議事 

 ⑴ 草津市情報化アクションプランの策定方針等について 

【事務局】 

＜資料３～６について説明＞ 

 

特に意見なし 

 

 ⑵ 草津市情報化アクションプラン（案）について 

【事務局】 

＜資料７～８について説明＞ 

 

【委員】 

提示されているアクションプランの事業について、スケジュールを見ると、３月と５

月に各課に照会されて、それを選定されているということでよいか。 

 

【事務局】 

 各課の方に、昨年度３月と、あと今年度の５月に照会をし、その中で出てきたものす

べてを載せている。 

 

【委員】 

 ５月の時点が、このアクションプランに反映されているなら、「コロナ」というキー

ワードが出てきていないのはなぜか。 

 

【事務局】 

 明記してないが先端技術の検証導入という項目に入れこんでいる点がある。現在だと、

コロナ対策の観点も含め、Ｗｅｂ会議の導入もしているという形をとっている。 

 

【委員】 

 ＩＣＴ推進をするという具体的なアクションプランにおいては、市民に対してわかり

やすい情報発信をしていく必要があると思う。 

 

【事務局】 

 いただいた意見、観点を踏まえた上で、７月にもう一度照会をする予定をしている。

今いただいた意見を反映できるような形で取りまとめを行っていきたい。 
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【委員】 

 コロナの関係について、アフターコロナということで新しい課題等出てきているとこ

ろであると思うので、そういう機会をとらえたものがあるほうがよいと思う。 

 

 

４．閉会 

【事務局】 

 ・次回、第２回草津市情報化推進懇話会を令和２年９月中旬ごろに開催することと、

改めて日程調整をさせていただくことを伝える。 

 

以上。 


